

Los jugadores de Puerto Rico han creado toda una sensación con el pelo teñido



San Diego - Los jugadores de la selección de Puerto Rico en este Clásico Mundial de Béisbol han creado toda una sensación con su pelo teñido, algo que decidieron hacer en Arizona este mes cuando el equipo se juntó por vez primera para entrenar.

Ahora, con los éxitos de la escuadra boricua en el Grupo D de la primera ronda y el esfuerzo por pasar del Grupo F y clasificar para las semifinales, en la Isla del Encanto la fiebre del pelo teñido se ha contagiado.

"Creo que es algo muy positivo", dijo el manager de la selección, Edwin Rodríguez-quien aún no ha accedido a ponerse de rubio. "No soy muy fan de eso (a nivel personal), pero ellos lo ven como algo positivo. Cuando hay una causa común y una conducta en común, tenemos que verlo (con buenos ojos)".

Cabellos, bigotes y barbas teñidos de rubio se ven en todas partes por los predios del equipo puertorriqueño, hasta el punto de que algunos seres queridos y familiares de los jugadores se han integrado a la moda.

Mientras tanto, en Puerto Rico la tendencia ha llegado a tal punto de que nueve estudiantes del Colegio la Sagrada Familia en Corozal fueron suspendidos por asistir a la escuela con el pelo teñido, en honor a la selección de la isla.

"Siento que hayan sido suspendidos. Creo que hay que ser flexibles", dijo Rodríguez. "Este es un momento histórico en la historia deportiva de Puerto Rico, así que tenemos que ser flexibles".

Hablando de ser flexible: ¿Cuándo piensa Rodríguez unirse a sus pupilos con el pelo teñido? Antes de finalizar el Clásico, afirmó el capataz veterano.

"Fue muy buena de manera desarrollar y crear esa química", comentó. "Hay mucha presión de parte de ellos. Tengo que hacerlo".

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/124574-los-jugadores-de-puerto-rico-han-creado-toda-una-sensacion-con-el-pelo-tenido>



Radio Habana Cuba